

gedruckt am: 07.06.2025

**Name**

Württembergische Staatliche Kunstgewerbeschule (Stuttgart)

**Andere Namen**

Staatliche Kunstgewerbeschule (Stuttgart)

früherer Name: Königliche Kunstgewerbeschule (Stuttgart)

**Ort**

Stuttgart

**Quelle für Namensansetzung**

Vorlage

**Geschichte**

Die Kunstgewerbeschule wurde im Jahr 1869 als Königliche Kunstgewerbeschule gegründet und ca. 1920 umbenannt. 1941 wurde sie mit der Königlichen Akademie der Bildenden Künste zur Staatlichen Akademie der Bildenden Künste vereinigt.

**Vorgänger**

Königliche Kunstgewerbeschule (Stuttgart) (1869-1941)

**Art der Beziehung**

20 Jahre Lehrer an der Kunstgewerbeschule Stuttgart, Ausstellungsleiter des Kunstvereins Heilbronn

**Person**

Volk, Albert (1882-1982)